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かつしかごみ減量・リサイクル推進協議会 第２回区民活動部会結果 

 

第１回区民活動部会で実施を確認した不要な容器包装のアンケートについて、その実施結果の

報告を行いました。 

また、 飾区から回収される資源について 、その流れと費用についての説明がありました。 

 

 

１．不要な容器包装のリストアップについてのアンケート 

区民活動部会での取り組みとして容器包装の発生抑制を進めるために、部会員を中心に消費者

の立場から容器や包装類がいらないと思う商品をリストアップするため、アンケートを行い今後

の取り組みについて検討を行いました。そして、今回の結果については７月１６日に行われるか

つしかごみ減量・リサイクル推進協議会で報告し、事業者の皆様にも不要な容器包装の削減に向

けて率先した取り組みの協力をお願いしていくこととなりました。 

（詳細は、別添「第２回資料（アンケート結果）」をご覧ください。） 

 

 

２． 飾区の資源の流れについて  

飾区で行われている資源回収について、資料を基に説明を行いました。  

また、資源の流れについてもっと区民の皆さんに理解していただき、たくさんの資源が回収さ

れるよう、今回まとめました資源の流れについて、今後ホームページなどを利用して区民にＰＲ

していくことになりました。 

（詳細は、別添「 飾区の資源の流れ 」をご覧ください。） 

 


